

16 JUN. 1998

Nº de pág.: 1

Madrid, 12 de junio de 1998

<http://www.repsol.com> Nº 1998 29635**Repsol, S. A.***Dirección General de Relaciones Externas**Pº de la Castellana, 278-280
28046 Madrid
España**Teléfonos (91) 348 80 00 / 81 00
Fax (91) 314 28 21
Télex 48941 REPET*

REPSOL OBTIENE EL GALARDON A LA MEJOR GESTION MEDIOAMBIENTAL

Repsol ha recibido el II Premio a la Mejor Gestión Medioambiental en el sector Petróleo, otorgado por la revista "Ecología Internacional". La entrega del galardón tuvo lugar en la tarde de ayer, en un acto celebrado en Madrid, al que asistieron diversas personalidades en representación de las compañías premiadas de cada uno de los sectores analizados por el jurado.

La implantación del Sistema de Gestión Medioambiental en el Grupo Repsol se basa en uno de los valores y principios contenidos en su Declaración de Misión, Valores y Principios, que recogen la cultura común del Grupo: "Dedicaremos particular atención a la seguridad, conservación del medio ambiente y a la colaboración con la Comunidad".

Cada empresa del Grupo dispone de su propio Sistema de Gestión Medioambiental, integrado en el de la Corporación, que ha sido impulsado al más alto nivel y asegura la incorporación sistemática de los principios medioambientales definidos para la compañía a los procesos de decisión y control del negocio en todas sus fases, desde la planificación estratégica hasta la operación de procesos e instalaciones. La coordinación entre la Corporación y las empresas del Grupo se realiza a través del Comité Técnico de Medio Ambiente. Repsol elabora anualmente el Plan Estratégico Medioambiental con un horizonte de 5 años.

Repsol ha realizado importantes inversiones en los últimos 5 años para reducir, con criterios de eficiencia, los efectos medioambientales adversos asociados a los procesos, instalaciones y servicios, contribuyendo así a la mejora del medio ambiente. En esta dirección, ocupan una atención preferente la prevención de la contaminación, el ahorro y la eficiencia energética y, en general, el uso racional de los recursos naturales y el respeto del entorno.

El Sistema de Gestión Medioambiental de Repsol fue presentado a la Ministra de Medio Ambiente por el Presidente de la compañía, Alfonso Cortina, el pasado mes de febrero. En aquella reunión, la Ministra de Medio Ambiente expresó su satisfacción por el compromiso medioambiental asumido por Repsol, y animó a su Presidente a seguir profundizando en esta línea de "salud ambiental", recalcando que la calidad total no existe sin calidad ambiental.